

45° Juegos Deportivos Departamentales “Indeportes Antioquia” – 2022

Este martes 25 de octubre, con cuatro zonales, comienzan las “olimpiadas” departamentales de Antioquia.

Las primeras convocatorias eliminatorias son en Chigorodó, Envigado, Guatapé y Santa Rosa de Osos.

En los citados municipios se presentarán deportistas de Valle de Aburrá, Oriente, Norte, Bajo Cauca y Urabá.

Iniciando noviembre, la cita es en Jericó (Suroeste), Frontino (Occidente) y Cisneros (Nordeste y Magdalena Medio).

Itagüí será la sede de final departamental del 5 al 18 de diciembre.



(Foto archivo. Competencia atlética en los 44°. Juegos Deportivos “Indeportes Antioquia” – 2021, realizados en Santiago de Arma de Rionegro en donde Medellín fue campeón por decimoctava ocasión, de manera consecutiva. Foto Rodrigo Mora Quiroz de Indeportes Antioquia).

Chigorodó, Antioquia, Antioquia. (Oficina de Prensa Indeportes Antioquia – Boletín 01-2022). Indeportes Antioquia, a través de la Subgerencia de Fomento y Desarrollo Deportivo, comenzará, este martes 25 de noviembre de 2022, con cuatro zonales simultáneos, los Cuadragésimos Juegos Deportivos Departamentales “Indeportes Antioquia” – 2022.

En los municipios de Chigorodó, Envigado, Guatapé y Santa Rosa de Osos se abrirán las “olimpiadas” departamentales de Antioquia con los zonales clasificatorios de las subregiones de Urabá, Valle de Aburrá, Oriente y Norte-Bajo Cauca. Estos cuatro encuentros deportivos irán del martes 25 al sábado 29 de octubre de 2022.

En Chigorodó se espera la presencia de delegaciones de las once poblaciones que integran la subregión de Urabá, mientras que en Envigado se contará con representaciones de los diez municipios de Valle de Aburrá. En Guatapé aspiran tener equipos de las 23 localidades de Oriente y a Santa Rosa de Osos se espera, lleguen deportistas de los seis municipios del Bajo Cauca y los 17 del Norte.

Ajedrez, atletismo, baloncesto, ciclismo BMX, fútbol de salón, fútbol sala, fútbol, levantamiento de pesas, natación, patinaje, tejo, tenis de mesa, ultimate y voleibol serán las disciplinas que tendrán campeonatos en las fases eliminatorias, pero todas no estarán en los cuatro municipios. Por ejemplo, en Chigorodó el zonal de Urabá desarrollará torneos solamente de ajedrez, atletismo, baloncesto, fútbol de salón, fútbol sala, fútbol, levantamiento de pesas, patinaje, ultimate y voleibol.

Una vez concluidos los Juegos Regionales de Urabá en Chigorodó, Oriente en Guatapé, Valle de Aburrá en Envigado y Norte-Bajo Cauca en Santa Rosa de Osos, Indeportes Antioquia continuará con los de Suroeste, Nordeste-Magdalena Medio y Occidente, los que tendrán lugar, en su orden, en Jericó, Cisneros y Frontino.

Del 1° al 5 de noviembre, en Jericó se efectuará el zonal de Suroeste, subregión que está conformada por 23 poblaciones. Del 2 al 6 de noviembre serán los Juegos Regionales de Nordeste y Magdalena Medio en Cisneros, zonas que unidas tienen 16 municipios (Nordeste 10 y Magdalena Medio 6) y, por último, del 3 al 7 de noviembre tendrá lugar el zonal de Occidente en el municipio de Frontino, a donde se espera lleguen seleccionados y deportistas de las 19 poblaciones de la subregión.

Realizados los siete encuentros subregionales clasificatorios reseñados, llegará la final departamental de los 45°. Juegos Deportivos Departamentales “Indeportes Antioquia” – 2022, la que está prevista en el municipio de Itagüí, del 5 al 18 de diciembre del presente año.

La historia cuenta que los Juegos Deportivos Departamentales de Antioquia datan del año 1977 cuando, del 10 al 17 de diciembre de ese año, en Turbo y Apartadó se reunieron 539 deportistas de 45 poblaciones del departamento en cinco deportes y vieron coronarse como primer campeón a Turbo.

En 44 ediciones que van de los Juegos, Medellín suma 18 títulos generales, mientras que Itagüí ha sido campeón en nueve ocasiones, Apartadó en seis, Bello en cuatro, Puerto Berrío en tres, y Rionegro, Caucasia, Santa Bárbara y Turbo en una una oportunidad cada uno.